

Regardez le reportage et choisissez le bon résumé!

1. Berthe Morisot nous est connue surtout des tableaux d'Edouard Manet. Elle est pourtant l'une des rares femmes de l'impressionnisme. On peut admirer ses tableaux dans beaucoup de musées de France. Elle considérait la peinture comme un métier qu'elle prenait très au sérieux. Son style n'était pas évident à l'époque. Une exposition la commémore actuellement au Musée d'Orsay.
2. Le visage de Berthe Morisot nous est familier surtout à partir des peintures d'Edouard Manet, dont elle était le modèle. Elle était également peintre, mais peu de ses tableaux se retrouvent dans les musées en France, car elle considérait la peinture comme un passe-temps, même si son style était très apprécié à l'époque.
3. Berthe Morisot, modèle préféré d'Edouard Manet, était aussi une peintre impressionniste dont ne nous ne voyons pas beaucoup de tableaux en France car son style peu travaillé n'était pas très apprécié à l'époque. On peut redécouvrir l'œuvre de cette femme unique dans son genre dans une exposition au Musée d'Orsay.